

DIARIO CON
LA MONTFEDERICO
LA MONT

¿Diario con La Mont?

Federico La Mont
diarioconlamont@gmail.com

"Vigente modelo antorchista de lucha de clases": Aquiles Córdova Morán y Yunes Z.

Tecomatlán: "Aquiles vive, Antorcha sigue" corearon los 27 mil jóvenes asistentes a la **XXI Espartaquada Deportiva Nacional desde la cual el precursor del Movimiento Antorcha Campesina (ACM), Aquiles Córdova Morán**, sentenció: "El deporte es un arma para despertar al pueblo, organizarlo y mantenerlo de pie". Al igual que su última gesta deportiva se espera que las delegaciones Ciudad de México, Estado de México y anfitrión Puebla se alcen con la mayoría de las preseas. 2023.

El legendario **Aquiles Córdova** expuso que "el trabajo deportivo llega a la conciencia de los mexicanos para despertarlos, politizarlos y enseñarlos a organizarse para así crear una entidad más próspera y justa". Durante un siglo el antorchismo enseñó por igual frente a los regímenes tricolores en ocasiones aliados, albiazules y desde 2018 guindas "a la población a levantarse sin violencia, porque si no es así y exige lo que es suyo nadie se lo entregará gratuitamente por lo cual debe masificarse".

Fortaleza: En su entidad de origen Puebla, **el MAC** **tiene como bastión a los municipios de Tecomatlán, Huitzilán de Serdán, Tepexi de Rodríguez y una tendencia de crecimiento en Ajalpan, San Martín Texmelucán todo bajo el liderazgo de Juan Celis.** Desde la aparición de **Antorcha Campesina** su líder **Aquiles Córdova** sufrió el asesinato de integrantes de su familia, entre ellos su hermana, **Clara Córdova**, y su sobrino, **Edgardo Amílcar Campos Córdova.**

Origen: En 1974 apareció el **Movimiento Nacional Antorcha Campesina** como una organización de masas orientada a restituir derechos de colonos, obreros, comerciantes, estudiantes y maestros.

El orador por aclamación de su **Comité Ejecutivo Nacional** **ante la XXI Espartaquada fue Aquiles Córdova Morán**, quien en **Diario con La Mont** se pronunció como parte de los 4 ejes programáticos de la organización por una redistribución del ingreso para así favorecer **a más de 7 millones de campesinos, colonos, obreros, estudiantes y maestros del país.**

¿Cuál es el origen del Movimiento Antorcha Campesina?

En 1974 y desde este municipio de la mixteca poblana nos planteamos un objetivo: organizar, educar y respaldar a los grupos más vulnerables y olvidados del país, pero no solo ello, entregarles las herramientas para convertirlos en agentes de su propio desarrollo y bienestar.

¿Cree que las amenazas vía 206 menciones en su contra por parte de la 4 Transformación vulneran al Movimiento Antorchista?

Bajo ninguna circunstancia renunciaremos a la lucha de clase que enarbola la demanda de las mayorías desposeídas y casti-



Aquiles Córdova:
"Una flama de lucha de clases"

gadas por las ganancias del capital y menos en una región donde también nuestros simpatizantes pagaron con su vida.

¿Qué deberían reprochar sus casi 4 millones de afiliados y simpatizantes a la clase gobernante de la 4 Transformación?

México necesita hombres que realmente conozcan la operación, la función de su país, lo cual parece que no sucederá hasta que el pueblo gobierne a la nación, como ya sucedió con la revuelta popular del Magreb y el norte de África.

¿Cuáles son las principales demandas del Movimiento Antorcha Campesina?

Al conocer que Roma no se construyó en un día, enfrentamos como los mexicanos más castigados por la presente crisis todo tipo de agresiones de los distintos niveles de gobierno, pero en lugar de arredarnos esa condición nos mantiene firmes ante la cada vez más creciente demanda de servicios como: vivienda digna, agua entubada, drenaje sanitario, banquetas, pavimento, escuelas, clínicas y hospitales, casas de salud, abasto oportuno y barato de alimentos como la leche, el huevo y los granos básicos.

¿Qué intereses persigue Antorcha Campesina?

La búsqueda en el diálogo de aquellas soluciones que respondan a las demandas de los marginados, pues ya no es posible sostener la misma política que exprime hasta extraer la última gota al pueblo trabajador al que también se le arranca el pan de la boca y en lugar de ello proponemos una reforma fiscal que castigue como en cualquier nación integrante de la OCDE a los que más generan riqueza.

Existen diversas causas orgánicas y estructurales que explican la desigualdad y polarización social, la cual se torna más perniciosa por el hecho de que quienes se llevan la parte del león de la renta, invierten sólo 20 centavos de cada peso que reciben y dilapidan en lujos y placeres los 80 centavos restantes.

¿Qué representa la XXI Espartaquada Deportiva después de su cancelación 2020-2022 por la crisis pandémica?

Un despliegue de energía y movimientos embellecidos por el color del ropaje de sus participantes que ya no son una promesa, sino una realidad encauzada desde el deporte a la transformación social.

¿Por qué el estigma de que Antorcha es un grupo radical?

No somos una organización de radicales trasnochados, pues solo pugnamos porque la gente viva mejor y ocho de cada diez mexicanos realmente participen en una equitativa distribución de la riqueza.

Yunes temolteco: Hasta la baja mixteca poblana acudió el exsenador y único diputado federal de mayoría relativa por Veracruz, **José Yunes Zorrilla**, a quien tres encuestas ubican como puntero de la Coalición 2024 que disputará al gobernante Morena el Palacio de Enríquez.

¿Por Yunes?: Como senador 2012-2018 bajo recursos para la región de la Montaña y programas de reforestación en Cofre de Perote. En los últimos tres lustros los aspirantes que buscaron al líder del antorchismo ocuparon los gobiernos de sus estados, para muestra **Rafael Moreno Valle y Toni Gali.**



José Yunes Zorrilla:
¿Candidato Vamos por Veracruz 2024?



El deporte arma para despertar al pueblo, XXI Espartaquada Deportiva Nacional 2023